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ПЛАН  

работы Общественного совета по реализации 

 Стратегии социально-экономического развития 

 Ханты-Мансийского автономного округа – Югры 

 до 2020 и на период до 2030 года в 2017 году 

 

№ п/п Мероприятия 

Дата 

проведения 

заседания 

Ответственные за 

подготовку 

вопроса 

Предложение 

вносит 
Примечания 

1.  О ходе реализации  

государственных программ 

Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры за 

Январь 

2017 года 

Департамент 

экономического 

развития Ханты-

Мансийского 

Департамент 

общественных и 

внешних связей                 

Ханты-

 



2016 год автономного 

округа – Югры 

Мансийского 

автономного 

округа – Югры 

 

2.  Об исполнении протокольных 

поручений Общественного 

совета по реализации Стратегии 

социально-экономического 

развития Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры до 

2020 и на период до 2030 года 

при Губернаторе                        

Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры в 

2016 году, об утверждении 

плана работы Общественного 

совета на 2017 год 
 

Февраль, май, 

июль, октябрь  

 2017 года 

Департамент 

общественных и 

внешних связей                

Ханты-

Мансийского 

автономного 

округа – Югры  

 

Члены 

Общественного 

совета 

 

  

3.  Об оценке эффективности 

государственной программы 

«Развитие гражданского 

общества Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры на 

2016 – 2020 годы» по итогам 

2016 года 

Февраль  

2017 года 

Департамент 

общественных и 

внешних связей 

Ханты-

Мансийского 

автономного 

округа – Югры 

Администрация 

г.Сургута 

01-11-126/17-0 от 12.01.2017 

4.  Об оценке эффективности 

государственной программы 

«Развитие здравоохранения на 

2016 – 2020 годы» по итогам 

2016 года (включая 

рассмотрение вопросов о 

приобретении в собственность 

Февраль  

2017 года 

Департамент 

здравоохранения 

Ханты-

Мансийского 

автономного 

округа – Югры 

Администрация 

г.Сургута 

01-11-126/17-0 от 12.01.2017 
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автономного округа объекта 

недвижимого имущества, 

расположенного по адресу: г. 

Сургут, ул. Энергетиков, д. 14 

(блок «А»), с целью 

размещения детской 

поликлиники БУ ХМАО-Югры 

«Сургутская городская 

клиническая поликлиника № 3» 

и строительстве поликлиники в 

27 микрорайоне г. Сургута).  

5.  О корректировке дорожной 

карты программы развития 

здравоохранения в целях 

увеличения объёма 

профилактических 

мероприятий по выявлению 

хронических вирусных 

гепатитов «B» и «C» 

Февраль 

2017 год 

Департамент 

здравоохранения 

Ханты-

Мансийского 

автономного 

округа – Югры 

Президент  ОО 

АСТК "ПОЛЁТ" 

Шевчик С. Н. 

 

«В прошлом году на очередном 

заседании совета я предложил внести 

в дорожную карту программы 

развития здравоохранения поправки. 

В результате в дорожную карту 

изменения не внесены, но 

Губернатором был инициирован 

пилотный проект на территории 

города Сургута по бесплатному 

тестированию на гепатиты жителей 

Сургута.Сейчас проект завершён. Я 

обратился в Сургутскую Окружную 

клиническую больницу, чтобы 

выяснить каков эффект от данного 

проекта получен, но в ответ мне было 

отказано в предоставлении данной 

информации. Таким образом я не 

располагаю достоверными данными, 

но если эффект известен Окружным 

властям и он положительный, то в 

2017 году, по результатам данного 
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проекта, на совещаниях по стратегии 

необходимо вернуться к обсуждению 

вопроса корректировки дорожной 

карты. 

 

6.  О правомерности 

осуществления фото-, аудио-, 

видео-фиксаций мероприятий с 

участием представителей 

общественности. 

Февраль 

2017 года 

Рабочей группе по 

развитию 

гражданского 

общества 

Стратегии-2030 

 Вопрос развития Гражданского 

общества: Я лично постоянно 

сталкиваюсь с проблемой запрета со 

стороны должностных лиц на 

производство видеосъёмки процессов, 

имеющих общественное значение, на 

которых я присутствую в качестве 

участника. Так например, заместитель 

Губернатора ХМАО мне запретил 

производство видеосъёмки на 

процессах заседания рабочей группы 

по развитию АОН в ХМАО-Югре, где 

я член данной рабочей группы от лица 

общественной организации. Также на 

публичных слушаниях в помещении 

Думы города Сургута я присутствовал 

от лица общественной организации, 

где мне тоже запретили производство 

видеосъёмки. Так же я являюсь 

членом группы общественного 

контроля строительства Сургутского 

перинатального центра, где меня 

приглашают для контрольных 

мероприятий, но при этом на 

некоторых процессах заместитель 

директора департамента запрещает 

мне производство видеосъёмки. Так 



же непонятная ситуация по 

возможности видеосъёмки посещения 

Главы города Сургута в процессе 

личного приёма, где я так же 

представляю лицо общественной 

организации. Так же мне запретили 

съёмку в вестибюле регистратуры 

сургутской поликлиники. При этом 

должностные лица в своих 

требованиях ссылаются либо на тайну 

частной жизни, либо на внутренние 

инструкции госучреждения. Я считаю, 

что указанные факты противоречат 

нормам Федерального Закона ФЗ №7 

об НКО, где чётко прописано, что 

деятельность НКО является открытой 

и публично и Федеральному закону о 

защите частной жизни, так как 

указанные мероприятия не являются 

процессами частной жизни. Лично моё 

мнение — это запреты следуют только 

от тех чиновников, которые стремятся 

скрыть от общественности или 

вышестоящего начальства свои 

личные корыстные не законные 

интересы, либо должностную 

несостоятельность. Так как на данных 

мероприятиях я представляю 

интересы общественной организации 

или просто общественности, то все 

полученные мной данные, включая и 

видеоматериалы подлежат 



публикации в интересах 

общественности. В интересах 

развития гражданского общества и 

противодействия коррупции данный 

вопрос необходимо поднять на 

совещании по стратегии, что бы 

поручить рабочей группе по развитию 

гражданского общества разобраться в 

данной ситуации. При этом я считаю, 

что если представитель общественной 

организации официально 

присутствует на мероприятии под 

руководством госчиновников, то либо 

у него должно быть безусловное право 

на производство видеосъёмки в целях 

её публикации, либо в случае запрета 

на видеосъёмку, на данном 

мероприятии недопустимо 

присутствие представителя 

общественной организации.  

7.  О необходимости расширения 

дорожного полотна автодорог 

автономного округа 

Февраль 

2017 года 

Департамент 

дорожного 

хозяйства и 

транспорта 

Ханты-

Мансийского 

автономного 

округа – Югры  

Член 

Общественного 

совета по 

реализации 

Стратегии-2030 

Соболева 

Светлана 

Николаевна 

В целях обеспечения безопасности 

дорожного движения и 

жизнесбережения жителей 

автономного округа  

 

 

8.  О рациональности 

применяемой системы 

теплоснабжения посёлка 

Май  

2017 года 

Департамент 

жилищно-

коммунального 

Президент  ОО 

АСТК "ПОЛЁТ" 

«В 2016 году выявилась проблема в 

программе развития ЖКХ, в части 

вопроса рациональности применяемой 
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Локосово комплекса и 

энергетики 

Ханты-

Мансийского 

автономного 

округа – Югры 

Шевчик С. Н. 

 

системы теплоснабжения посёлка 

Локосово. Программой предусмотрено 

реконструкция изношенных сетей 

централизованного теплоснабжения и 

строительство ещё одной блочной 

газовой котельной, в то время как 

жители считают, что рациональнее 

было бы произвести 

непосредственную газификацию 

частных домов, чем избавиться и от 

котельной и от расточительных сетей 

теплоснабжения. 

Мной этот вопрос поднимался на 

крайнем заседании по стратегии. Так 

же я направлял запросы в департамент 

ЖКХ ХМАО-Югры. В ответе 

департамента нет однозначного 

заключения относительно вопроса 

рациональности и целесообразности. 

В связи с чем данный вопрос 

необходимо снова выносить на совет 

по стратегии для принятия по нему 

эффективного решения». 

9.  О привлечении на 

добровольной основе 

волонтёров Авиации общего 

назначения (АОН) для 

организации патрульных 

полётов за счёт не бюджетных 

средств. 

Май 

2017 года 

Служба по 

контролю и 

надзору в сфере 

охраны 

окружающей 

среды, объектов 

животного мира и 

лесных 

Президент  ОО 

АСТК "ПОЛЁТ" 

Шевчик С. Н. 

 

В рамках года экологии в РФ на одном 

из крайних заседаний совета по 

стратегии был предложен план 

мероприятий, включающий 

природоохранное мероприятие — 

«операция Лось». Мной было 

предложено привлечь на 

добровольной основе волонтёров 
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отношений 

Ханты-

Мансийского 

автономного 

округа – Югры 

Авиации общего назначения (АОН) 

для организации патрульных полётов 

за счёт не бюджетных средств. Далее 

между ОО АСТК Полёт и 

Природнадзор Югры была переписка 

на предмет заключения соглашения о 

безвозмездной поддержке с воздуха 

природоохранных мероприятий. В 

итоге вместо соглашения мы 

получили отказ со ссылкой на 

закупленные Природнадзором 

беспилотные летательные аппараты. 

Поскольку вопрос добровольного 

применение АОН в природоохранных 

мероприятиях рассматривался на 

заседании рабочей группы по 

развитию АОН в ХМАО-Югре, как 

способ развития АОН посредствам 

льготирования в налогообложении 

волонтёров - владельцев самолётов и 

соответственно экономии бюджетных 

средств на услугах 

авиапатрулирования, я считаю , что 

внедрение беспилотников не должно 

быть тормозом в развитии АОН и 

данный вопрос необходимо вновь 

поднимать на очередном совещании 

по стратегии. 

10.  О критериях технологии 

утилизации талых нечистот и 

их допустимого 

бактериологического заражения 

Май 

2017 год 

Служба по 

контролю и 

надзору в сфере 

охраны 

Президент  ОО 

АСТК "ПОЛЁТ" 

Шевчик С. Н. 

В 2015 и 2016 годах в Сургуте на 

территории Заячьего острова активно 

эксплуатировались несколько 

полигонов складирования снега, что 



на территории г. Сургута окружающей 

среды, объектов 

животного мира и 

лесных 

отношений 

Ханты-

Мансийского 

автономного 

округа 

 

привело к обширному загрязнению 

нечистотами и ТБО прилегающих 

территорий и водоёмов. Мной 

поднимался данный вопрос на уровне 

начальник Природнадзора Югры. 

Состоялась переписка, из которой 

последовал вывод, что полигоны 

эксплуатируются незаконно, есть 

представления о нарушениях и 

решения судов об устранении 

нарушений, однако деятельность не 

приостановлена. Летом 2016 года 

комиссией с моим участием в её 

составе были обследованы данные 

полигоны на предмет наличия 

загрязнения прилегающих территорий 

ТБО и зафиксированы 

многочисленные факты сброса 

нечистот за пределы снежных 

полигонов. Пробы данных нечистот 

были исследованы 

специализированной службой и дано 

заключение об отсутствии 

превышения ПДК опасных веществ. 

Усомнившись в чистоте жижи с 

резким запахом и характерным 

оттенком, я лично взял пробы и 

рассмотрел их под микроскопом 2000-

кратного увеличения. В образцах мной 

обнаружено зафиксировано на видео о 

опубликовано наличие множества 

разнообразных не известных мне 



микроорганизмов, из-за чего 

пришлось отменить водный сезон- 

2016, проводимый нашей 

организацией для детей в рамках 

социального проекта на прилегающем 

водоёме. Сейчас, в зимний сезон - 

2016-2017, по неизвестной мне 

причине, данные полигоны пока не 

эксплуатируются. Если данные 

снежные полигоны всё же возобновят 

работу и продолжат отравлять 

прилегающую природу, а так же если 

аналогичные полигоны 

функционируют по нашему округу, то 

необходимо выносить данный вопрос 

на совещание по стратегии, чтобы 

разобраться с критериями технологии 

утилизации талых нечистот и их 

допустимого бактериологического 

заражения. 

11.  О формировании 

экологической культуры, 

сохранении природной среды, 

объектов животного и 

растительного мира Ханты-

Мансийского автономного 

округа – Югры.  

 

Об организации раздельного 

сбора бытовых отходов в 

муниципальных образованиях 

Ханты-Мансийского 

Май 

2017 года 

Департамент 

природных 

ресурсов и 

несырьевого 

сектора 

экономики 

Ханты-

Мансийского 

автономного 

округа – Югры  

Администрация 

г.Нягани 

исх. № 94 от 12.01.2017 



автономного округа – Югры с 

целью дальнейшей 

переработки, в том числе 

создание пунктов приема 

вторичного сырья. 

12.  Об итогах краудсорсингового 

проекта «Стратегия-2030», 

перспективах реализации 

предложений участников 

проекта 

Май 

2017 года 

Исполнительные 

органы 

государственной 

власти 

автономного 

округа (по 

компетенции) 

Органы местного 

самоуправления 

муниципальных 

образований 

автономного 

округа 

Участник крауд-

проекта 

«Стратегия-

2030» Зырянова 

Василиса 

Андреевна 

11-исх-217 от 20.01.2017, срок ответов 

– 15 марта 2017 года. 

 

 

13.  Об итогах реализации 

Стратегии социально-

экономического развития 

Ханты-Мансийского 

автономного округа - Югры до 

2020 и на период до 2030 года в 

2016 году  

 

Июль 

2017 года 

Департамент 

экономического 

развития Ханты-

Мансийского 

автономного 

округа – Югры 
 

Департамент 

экономического 

развития Ханты-

Мансийского 

автономного 

округа – Югры 

(22-исх-196 от 

12.01.2017) 

В соответствии с пунктом 53 Плана 

основных мероприятий, реализуемых 

Правительством и исполнительными 

органами государственной власти 

автономного округа в 2017 году, 

утвержденного распоряжением 

Правительства автономного округа 17 

декабря 2016 года № 684-рп. 

14.  О формировании здорового 

образа жизни, культуры 

питания у подрастающего 

поколения. 

Июль 

2017 года 

Департамент 

физической 

культуры и спорта 

Ханты-

Мансийского 

автономного 

Администрация 

г.Нягани 

исх. № 94 от 12.01.2017 



округа – Югры  

15.  О реализации плана 

мероприятий («дорожной 

карты») по созданию 

инфраструктуры 

инновационно-

образовательного комплекса 

(Кампус) в городе Сургуте 

Июль 

2017 года 

Департамент 

образования и 

молодежной 

политики Ханты-

Мансийского 

автономного 

округа – Югры 

Администрация 

г.Сургута 

01-11-126/17-0 от 12.01.2017 

16.  Об эффективности 

мероприятий по обеспечению 

доступным и комфортным 

жильем жителй Ханты-

Мансийского автономного 

округа – Югры  

Октябрь 

2017 года  

Департамент 

строительства 

Ханты-

Мансийского 

автономного 

округа – Югры 

Администрация 

г.Мегиона 

исх. № 09-21 от 11.01.2017 

17.  О реализации основных 

направлений стратегического 

развития Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры 

путем применения методов 

проектного управления  

Октябрь 

2017 года  

Департамент 

проектного 

управления 

Ханты-

Мансийского 

автономного 

округа – Югры  

Администрация 

г.Мегиона 

исх. № 09-21 от 11.01.2017 

18.  Об обмене опытом территорий 

по передаче части социальных 

услуг СОНКО 

Октябрь 

2017 года 

Департамент 

экономического 

развития Ханты-

Мансийского 

автономного 

округа – Югры 

 

Администрация 

г.Лангепаса 

01-исх-311 от 16.01.2017 
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